



☆☆☆「時を守り、場を清め、礼を正す」☆☆☆

正面の銀杏の木からたくさんの実が地面に落ち、その香り(?)が、秋の深まりを感じさせてくれます。

10月12日(土)に船橋市運動公園で総体の最後を飾る駅伝大会が行われました。この駅伝大会は、全校生徒から選考し、学校体制で取り組まないとなかなか結果は出ません。学校全体の力が発揮される大会とも言えます。代表選手の皆さんは、夏休みから練習を始め、本当によく頑張りました。その結果、女子は昨年よりも順位を上げ、18位、男子は堂々の3位となり、県大会出場を決めました。11月2日(土)に行われる県大会でのますますの活躍を期待しています。

10月17日(木)には、八千代市市民会館で合唱祭が行われました。「合唱づくりは学級づくり」と言われますが、まさに各学級とも合唱への取り組みを通して大きく成長した姿を見せてくれました。今年の合唱祭のテーマ「歌楽反応」を達成したすばらしい合唱祭でした。多くの保護者の皆様にもご参観いただき、ありがとうございました。

10月21日(月)から後期がスタートしました。後期の始業式に「時を守り、場を清め、礼を正す」人になってほしいという話をしました。この言葉は、教育学者の森信三氏が学校再建の3原則として提唱された言葉です。教育現場はもとより、企業や社会人教育など多方面で活用されており、子供たちが将来に向け、信頼される人になる上でも身につけてほしい行動規範だと思います。ご家庭でもこの3原則を話題にし、子供たちを見守っていただけるとありがたいです。

11月は、「スポーツの秋」「読書の秋」「食欲の秋」などと言われるように季節的にさまざまな活動が充実する時期です。3年生にとっては、進路決定をしていく上で、重要な時期でもあります。地域、保護者の皆様、引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。

校長 松澤 健二

<留守番電話対応について>

【11月1日(金)から】

○平日：午後5時30分～翌朝午前8時00分／土・日・祝日…終日設定)

※千教研や生徒の諸活動がない日は午後4時30分から留守番電話対応

<感染症予防の協力について>

ご家庭で、規則正しい生活や十分な睡眠、手洗いやうがい、換気など健康管理にご留意なさってください。体調が悪い場合は、無理をせず、登校を控え、早めに病院受診をお願いいたします。また、生徒の急な早退に備え、保護者の連絡先や動静などお子さんに伝えていただきますよう、よろしくお願いいたします。